

# Negocios

FINANZAS + ECONOMÍA  
La Razón | Miércoles 06.07.2016



## Envíos de Western Union se cobrarán en Walmart

Los clientes de Western Union podrán cobrar sus envíos desde Estados Unidos en las mil 266 tiendas de Grupo Walmart que hay en el país, como Bodega Aurrera, Mi Bodega Aurrera, Walmart, Superama y Suburbia, a partir de septiembre próximo.

negocios@razon.com.mx Tel. 5260-6001

## Billete verde, sin ceder espacio al peso

La cotización de la divisa estadounidense regresó a los 19 pesos por unidad al menudeo, mismos niveles a los alcanzados luego del Brexit.



## HR Ratings prevé nuevas acciones de Banxico y Hacienda

# Medidas para contener dólar son insuficientes: se vende en \$19.10

Por Lindsay H. Esquivel >  
lindsay.hernandez@razon.com.mx

La medida del Banco de México (Banxico) para contener la depreciación del peso, con un alza en la tasa de interés, no ha funcionado, pues el dólar volvió a cotizarse por arriba de los 19 pesos en los principales bancos; ante ello no se descarta una nueva intervención del instituto central y más medidas de política fiscal o un recorte al gasto, expuso el director general de análisis de HR Ratings, Felix Boni.

### > el dato

EL CONSENSO de los analistas espera que Banxico eleve la tasa de fondo en 25 puntos, en diciembre de 2016.

Para el especialista económico, no existe un Plan B para evitar la "reacción exagerada" del tipo de cambio a favor del billete estadounidense; por lo que consideró que el mejor mecanismo que tiene México es la prudencia en política fiscal y la continua implementación de las reformas, para hacer frente al ciclo económico. Descartó que la mejor medida sea inyectar dólares a través de las reservas internacionales, pues eso significaría un deterioro de este capital.

En la perspectiva de la agencia calificadora, los bajos precios del petróleo internacional, un débil desempeño del

LA AGENCIA calificadora espera que el banco central anuncie otro incremento de tasas de 25 puntos base, para colocarse en 4.50; crudo y bolsas de valores internacionales cierran con pérdidas, otra vez

## Bolsa, en sintonía con volatilidad mundial

La BMV perdió el dinamismo observado, el Índice de Precios y Cotizaciones cayó 0.83%.



sector industrial en Estados Unidos, y la situación política en el Viejo Continente, por la salida de Gran Bretaña de la Unión Europea, continuarán presionando la moneda mexicana, por lo que estima que el dólar cierre el año en niveles ligeramente por debajo de 19 pesos por billete verde.

Al término de la sesión de este martes, el dólar al menudeo se vendió en 19.10 pesos en las principales ventanillas bancarias, con un alza de 40 centavos. En el mercado al mayoreo, la cotización fue de 18.82 pesos por dólar.

"El rápido debilitamiento del peso mexicano hace evidente que la divisa está a merced de los participantes del mercado cambiario y del uso de la divisa como cobertura, ante eventos que generan pérdidas en otros activos", comentó la directora de análisis económico de Banco Base, Gabriela Siller.

Coincidió en que se dificulta la tarea del Banco de México, para evitar un efecto de traspaso a niveles de precios, pues las medidas, como el incremento a la tasa de referencia del pasado jueves 30 de junio, favorecen a la divisa, pero sólo

de manera transitoria y contienen grandes limitaciones en el largo plazo.

El nerviosismo de los inversionistas, también se debió a que los precios internacionales del petróleo cerraron con pérdidas por segunda sesión consecutiva, ante un incremento en la producción petrolera a nivel mundial y un aumento en la aversión al riesgo en los mercados financieros globales.

De esta manera, la mezcla mexicana de crudo se cotizó en los 39.97 dólares el barril, desde un previo de 42.03 dólares. El WTI finalizó la jornada con un retroceso de 4.55 por ciento, cotizando en 46.76 dólares por barril, mientras que el Brent cerró en 48.12, una baja de 3.95 por ciento.

Los mercados mundiales no estuvieron exentos de la jornada volátil, pues el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores registró una caída de 0.83 por ciento o 381.73 unidades, para cerrar en las 45 mil 819.60 unidades.

En Estados Unidos, Wall Street también siguió la tendencia, el Dow Jones bajó 0.61 por ciento o 108.75 puntos, cerrando en 17,840.62 unidades. Por su parte el S&P 500 retrocedió 0.68 por ciento, para ubicarse en 2,088.55 puntos y el Nasdaq retrocedió 0.82 por ciento.

### +cifras

40

Centavos perdió la divisa nacional frente al billete verde, en un día

7

Por ciento ha caído el valor del peso en lo que va del año